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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado do Meio Ambiente e da Economia
Verde, realização de estudo de viabilidade para a
implementação de Comitê de Apoio Técnico para subsidiar
os municípios na elaboração de Planos Municipais de
Arborização Urbana. 

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:

 
- A arborização urbana assume um papel fundamental na

promoção de cidades mais saudáveis, sustentáveis e resilientes, especialmente diante
dos crescentes desafios socioambientais que enfrentamos. As árvores proporcionam
diversos benefícios, como: melhoria da qualidade do ar, redução da temperatura,
promoção da biodiversidade e valorização estética;

 
- Estudos comprovam os benefícios da arborização urbana.

Uma pesquisa realizada pela Universidade de Temple, na Filadélfia, Pensilvânia,
publicada na revista Paisagem e Urbanismo, demonstra que a presença de grama,
árvores e arbustos está associada a menores taxas de criminalidade na cidade;
 

- Outro estudo realizado na Califórnia (EUA), indica que a
sombra das árvores pode aumentar a vida útil do pavimento asfáltico em até 60%,
reduzindo custos de manutenção (BURDEN, 2006);
 

- Embora existam diversos benefícios comprovados com a
arborização à qualidade de vida da população, a realidade nas cidades catarinenses
revela uma escassez de vegetação arbórea nas áreas urbanas;

 
Diante dessa realidade, propõe-se estudo de viabilidade

para a criação de um Comitê de Apoio Técnico aos municípios catarinenses, vinculado
à Secretaria de Estado do Meio Ambiente e da Economia Verde (Semae). O objetivo do
Comitê é subsidiar os municípios na elaboração de Planos Municipais de Arborização
Urbana;

 
- A iniciativa se inspira no exitoso modelo do Comitê de

Trabalho Interinstitucional para Análise dos Planos Municipais de Arborização Urbana
do Estado do Paraná. Esse grupo já contribuiu para a elaboração e implementação de
diversos planos em municípios daquele estado; e

 
- O Estado do Paraná, inclusive, é o segundo estado

brasileiro em número de cidades consideradas como “Tree Cities of the World” ou
(Cidade Árvore do Mundo). Esse reconhecimento internacional, concedido pela
Organização das Nações Unidas para Agricultura e Alimentação (FAO) e pela Arbor
Day Foundation, demonstra o correto manejo da arborização por parte dos municípios
naquele estado.
 



 
requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,

por meio deste, ao Secretário de Estado  do Meio Ambiente e da Economia Verde, a
seguinte indicação:

 
 

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa
Catarina encaminha proposição do Deputado Mário Motta, que sugere à Vossa
Excelência que realize estudo de viabilidade para a criação de Comitê de Apoio
Técnico para subsidiar os municípios na elaboração de Planos Municipais de
Arborização Urbana. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente.

 
 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Mario Motta
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